
106 學年度第二學期膳食委員會會議議程 

壹、時間：107 年 4 月 19 日（星期四）12：00～13：00 

貳、地點：行政大樓三樓貴賓室 

參、主席：黃俊清學務長 

肆、出席人員：沈里通總務長、陳惠娟主任、林美如主任、林柏宏組

長、蘇敬源組長、何永和組長、許智皓主任、梁娟娟

護理師、王榮燦組長、吳建源先生、彭雪英老師、陳

家廉同學。 

伍、列席人員：家禾餐廳負責人 

陸、會議議程： 

 一、主席報告：感謝各位委員撥冗出席會議，請承辦單位依議程進行會議 

 二、前次會議決議事項：略。 

 二、各組工作報告： 

  （一）餐廳營運管理與學生意見協處（生輔組） 

          1.生輔組於 3-4 月份進行師生用餐滿意度調查，本調查在學生部分，

係以班級為單位進行問卷填答，共調查 60 班；教職員部分則以行

政單位為主，共計調查 73 人，質量化統計如附件。 

2.在量化統計部分，學生對餐廳的菜色變化、菜色種類、餐點價格各

方面，上學期不滿意者高於滿意者，本學期已有改善，均為滿意者

高於不滿意者，其中尤以菜色變化、菜色種類等二者降幅最大；用

餐次數部分，有 63%的學生每週一次至多次前往用餐，較前一學期

73%略為下降；教職員部分，菜色變化、菜色種類、餐具清潔等滿

意度均不滿 40%，亦較前一學期為低；其餘各項滿意度約在 50%右

左，亦較前一學期略低；另經常使用者為 73%，較前學期的 71%略

高。在便利商店部分，針對環境整潔(34%)、食品衛生(44%)、服務

態度(30%)、商品種類(29%)、商品價格(26%)、餐點種類(29%)、餐

點價格(26%)部分，滿意者均高於不滿意者；在商品種類部分，則

有較多學生表達不滿意。 

3.在質性意見部分，學生對餐廳意見最多者為太貴 5 筆，太油 5 筆，

太鹹 4 筆，食材不新鮮 2 筆，批評較前一學期為少；新增意見為增



設不同販賣商品（店家）5 筆，場地大小問題 3 筆等。學生仍建議

能有優惠或提倡環保政策（如自備餐具可打折）等。便利商店部

分，學生希望能提供折扣優惠，建議延長營業時間等，以上提供家

禾公司未來供膳改善之參考。 

  （二）環境衛生（健康中心） 

     1.期初伙食股長幹部訓練，邀請餐廳負責人現場進行說明及 QA。 

     2.期初完成餐廳健康膳食海報佈置。 

     3.每週進行餐飲衛生督導檢查，並將每月檢查結果通告於健康中心

網頁。餐飲衛生稽查不合格說明如下： 

     4.3/13抽檢 4項校園餐廳與便利商店檢體至衛生局檢驗，食品檢驗

報告為正常。 

     5.期初進行廚工人員名單及體檢調查，並預計 4-5月進行廚工講

習，主題：餐飲衛生管理常見問題。 

     6.每日餐廳檢體依規定保存 2日，放置健康中心專用冰箱。 

    （三）設備修繕（營繕組）：有關瓦斯桶未固定、消防標示不清     

部份，均已改善。 

  （四）財產狀況（經管組）：今年餐廳重新招標，屆時相關物品要辦

理點交，另外今年有編列冷氣設備的改

善經費，將儘速完成。 

（五）合約內容（事務組）：1.與家禾餐廳合約將在今年 7 月 31 日到

期，規劃辦理公開招標事宜。 

日期 違規事項 作法 建議改善方式 複檢結果 

3/20 1.餐廳:工作檯面照
明度不足 200度、
冷藏區生食無加
蓋、餐具消毒證明
缺。 
 
 
2.萊爾富：體檢報
告缺 1份 

第一次不合
格規勸單 

(1) 燈管更換、購置
保鮮膜加封和檢
附餐具消毒證
明。 
 
 
 

(2) 已立即要求萊爾
富員工繳交體檢
報告。 

3/21前抽查已
無違規事項。 



2.新大樓一樓目前規劃為美食街，二樓

為餐廳，但消費單價與學生餐廳不同，

屆時可相輔相成。 

3.新大樓預計年底施作，工期約 900

天，加上不可抗力因素，可能延順至

1000 天，餐廳合約若簽訂 3 年尚屬合

理，建議可採 3+1、3+2 年方式，保持

彈性。 

 

三、餐廳、便利商店負責人營運狀況報告及問題回答： 

 （一）有關學生所提菜色、口味等問題已有盡力改善，惟仍有不滿

意處，將持續改進。 

 （二）由於學校離外面較近，只有新生入學那一個月狀況較好，餐

廳經營一直處於虧損狀況，雖然一直調整經營方式，仍是如

此，而固定開銷並不會因為經營狀況而減低，若無法調整學

校收費方式，將無意願繼續經營。 

 （三）是否可以不收基本電費，公共空間用電能給予補助。 

四、提案討論： 

五、委員意見： 

 （一）餐廳除用餐時間外，相關空間亦提供給同學使用，之後招開

會議討論如何在公共空間用電部份予以補助。 

 （二）垃圾部份因為餐廳並未限制只能丟餐廳購買而產生之垃圾，

全部由餐廳支付處理費用顯對廠商有不公之處，之後可以考

慮與學校垃圾處理合併，再由廠商支付費用，目前可由廠商

逕洽本校委外之環境清潔公司洽談。 

 （三）新大樓建造時將引發粉塵，屆時餐廳前後需有防塵設備，以

維身體健康。 

 （四）有關招標規格修正，另行招開相關會議討論。 

六、臨時動議：無 

七、散會 


